Postulat

Betreffend

Alternative Energien und Energiesparmassnahmen bei Renovation und Neubauten der Gemeindeliegenschaften

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, wie weit bei Renovationen gemeindeeigener Liegenschaften umfassende Anwendung sinnvoller alternativer Energien und energiesparende Investitionen umsetzbar sind, dies auch bei gemeindeseitiger Einmietung in nichtkommunale Liegenschaften.

Insbesondere soll angestrebt werden: Gebäudestandard Minergie P oder A - ECO sowie die Empfehlung SIA 2040 (SIA Effizienzpfad Energie). Dies insbesondere um die Nachhaltigkeit der Massnahmen zu gewährleisten.

Bei Neubauten soll dies als Standard gelten.

Die Anstrengungen der Gemeinde sollen für den ganzen Hochbau in Allschwil zukunftweisend zur Regel werden.

Begründung:

- alternative Energien und energetische Sanierungen sind heute Ziele für breite Bevölkerungskreise. Unsere Gemeinde soll hier für die Zukunft Zeichen setzen und deren Anwendung wo möglich und sinnvoll anwenden.
- Insbesondere bei der SIA Empfehlung 2040 sowie bei Minergie-ECO werden die Nachhaltigkeit der Massnahmen untersucht. Dies auch im Hinblick auf die Dauer und Intensität der Benützung öffentlicher Räume (Schulen, Kindergärten...)

Allschwil, 16. November 2011